
15. Sitzung des Exekutivorgans 

TOP1 Begrüßung u. Feststellung der Beschlussfähigkeit durch Sitzungsleitung  

Beginn: 12:18 Uhr 

Der Vorstand begrüßt die Anwesenden 

Vorsitzende Celina Wehrmann anwesend 
Vorsitzende Magdalena Neumann anwesend 
Finanzreferent*in Rahel Sikner anwesend 
Außenreferent*in Jonathan Ebert anwesend 
Fachschaftsreferent*in Theresa Metke anwesend 
Antidiskriminierungsreferent*in Mohini Fitz anwesend 
Refernt*in Beratung und 
Soziales 

Adrian Lakomy anwesend 
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TOP2 Protokoll der letzten Sitzung 
Genehmigung des Protokolls vertagt, da es noch nicht über den Verteiler geschickt wurde. 

 



TOP3 Finanzfreigaben 

a) Wahlauschuss 
Abstimmung:  einstimmig angenommen. 

Bemerkung: Das Exorg wünscht sich die Vorlagen einmal durchlesen zu können, bevor diese in 

den Druck gehen. 

TOP4 Flyer-Thematik 
Der Vorstand, das Kulturreferat und das Antidiskriminierungsreferat erhielten eine Beschwerdemail 

bezüglich des Flyers für eine Veranstaltung des Kulturreferats. Es wurde der  Vorwurf des Sexismus 

vorgebracht. Das Antidisreferat, der Vorstand und das Kulturreferat haben ein Klärungstreffen 

anberaumt. 

Es wird das weitere Verfahren besprochen, wie Genehmigungen für Flyer erteilt werden sollen. Das 

Exorg wünscht sich einen Entwurf der Flyer im Anhang zur  Freigabe. 

Eine weitere Thematik ist das Drucken von extrem hochwertigen großen Flyern in großer  Anzahl, 

dies geht gegen unser Prinzip der Wirtschaftlichkeit und ist auch nicht nachhaltig 

Das Exorg bittet daher die Referent*innen die vorläufigen Entwürfe dem Exorg zu präsentieren. 

Dies wird dem Stupa in der nächsten  Sitzung mitgeteilt. 

TOP5 Night of Participation-Listen-Überblick 
Meinung zur NOP:  

Erfolg ließ sich bemessen durch neue Kanditat*innen auf der Liste. Recht kurzzeitige Planung, wenige 

Mitglieder vom Stupa.   

Trotz Planung auf Klausurtagung war wenig Engagement aus dem Stupa zu sehen.  Datum war 

womöglich ungünstig gewählt. 

Listen waren nach der NOP nicht aufzufinden in der ZEP, trotz Absprache. 

Aktuell stehen 18 Menschen auf der Stupaliste zur Wahl und vier auf der Liste vom Senat. 

Für den Fakultätsrat 1 gibt es keine und für Fakultät 2 und 3 jeweils 2 Kandidierenden. 

Es gibt Überlegungen  neu gewählte Mitglieder gut einzuführen und möglichst früh mit wichtigen 

Informationen zu versorgen. 

 

TOP6 Vollversammlung 
Am 13.6. findet die Vollversammlung statt und ab Donnerstag gibt es Infostände. Menschen mit 

einem Beitrag werden gebeten einen Foliensatz zu erstellen und diesen an den Ältestenrat zu 

schicken. 



TOP7 Sonstiges 

a) Vertretung Vorstand 
Es wird die Frage geklärt, ob die Finanzreferentin den Vorstand in allen Dingen vertreten darf.  

Ja, darf sie. 

b) Situation Büro 
Die Finanzreferentin bemängelt eine mangelnde Übergabe der Bürokraft und ist unzufrieden mit 

dem Workload, da eine Bürokraft fehlt. Es ist zwar eine neue Bürokraft eingestellt, es ist jedoch nicht 

möglich Kontakt zur ehemaligen  Bürokraft herzustellen. 

c) Situation Finanzreferat 
Die Finanzreferentin äußert den Wunsch nach einer Doppelbesetzung, da eine Aussetzung der 

Erledigung der Aufgaben nicht möglich ist, da sie momentan keine Vertretung hat. 

Es  wird die Idee einer Stellvertretung geäußert, die im Fall einspringt. 

Weitere Ideen sind die Quotierung des Referats oder die Einstellung einer Fachperson. 

Die Finanzreferentin wird sich mit der VSA besprechen. 

d) BDS-Antrag StuRa 
BDS=Boycott, Divestment and Sactions: eine Organisation, die sich für den Boykott von Israel einsetzt 

und Israel als Staat nicht anerkennt. Diese Organisation wurde vom Verfassungsschutz als 

Antisemitisch eingestuft. 

Das Junge Forum hat  daher beim Stura einen Antrag eingereicht, Aktionen dieser Organisation nicht 

mehr zu unterstützen und Raumanträge nicht mehr zu genehmigen. Nachdem in der ersten Wahl der 

Antrag angenommen wurde, musste jedoch aufgrund von ungültigen Abstimmungen  eine erneute 

Wahl abgehalten. In dieser Wahl wurde der Antrag abgelehnt.  

Das Exorg möchte daher im Stupa über den gleichen Beschluss abstimmen und eine Stellungnahme 

dazu verfassen. 

e) Homepage 
Die Homepage ist nicht aktualisiert und wird wenig von den Referent*innen wenig genutzt. 

Die Homepage ist nicht übersichtlich und nicht jede*r hat die Zugangsdaten. Referate sind für ihren 

Bereich zuständig und der Rest obliegt dem Öffentlichkeitsreferat. 

 

Schließung der Sitzung um 14:21 Uhr 

 

 

             

Mohini Fitz (Protokollant*in)    Magdalena Neumann (Sitzungsleitung) 


